

確定申告の準備をしましょう。

申告学習・計算準備会

今から申告の準備をはじめましょう。

12月12日(金)13:30~と18:30~

第2回目の計算準備会を開催し計10人の会員さんが参加しました。今回は、新しく購入した備品などを追加し、今までの資産に加えての減価償却の計算を行いました。

3回目は12月22日(月)に国民健康保険や国民年金等の控除額計算を予定しています。みんなで参加しましょう。

サポーター学習会

12月10日(水)に開かれ、新しいサポーター候補者も参加して消費税の実務について学習しました。実際の数字を使って本則課税・簡易課税の納付額の計算を行いました。17日(水)には最後の学習会が開かれました。これまで学習してきた復習を兼ね所得の出し方など学習し、最後は手引きの実践練習を行い卒業となりました。

大変お疲れ様でした。書き上げ会での活躍を期待しましょう。



**1月26日(月)より確定申告の書き上げ会が
支部・班を中心にスタートします。
計算ノートを整理して指定された班会に参加しましょう！。**

年末調整計算会のお知らせ

日時 令和8年1月9日(金)・19日(月)

午前10時~午後4時(昼食時除く)

源泉徴収簿の給与等の計算を終了してご参加ください。

給与所得控除・基礎控除・

特定扶養特別控除(新設)が変更になっています。

会費納入のお願い

12月までの会費納入がまだの方は早めに納入をお願いいたします。

大根が欲しい方いませんか?
事務所にご連絡ください。



新年 あけましておめでとうございます。

高市総理誕生で、初の女性総理誕生をもてはやしていますが、やっていることは安部元総理の継続で、軍事費の突出が目立ちます。この景気低迷から脱出するには、私たちが要求している消費税減税こそ急務です。消費税減税には一切触れていないのが高市政権です。

景気低迷は多くの業者に多大な影響を与えていています。消費不況を解決するにはどうしても消費税の減税が一番です。

先の参院選では、消費税の減税を訴えていた野党は多くありました。わたしたちの声を国会に届けるには署名があります。全会員の声を署名に託し、全会員5署名の目標を達成し国を動かしていきましょう。

今年もよろしくお願ひします。



事務所 年末年始のお知らせ

2025(令和7)年12月30日(火)~

2026(令和8)年1月5日(月)までになります。
ご不便をお掛けいたしますがよろしくお願ひいたします。



1月の無料法律相談・なんでも相談会

1月8日(木)午後4時~

相談を希望の方は事務所まで申し込みください